

## Gemeinde lädt zum „Muttertag to go“ ein

**St. Georgen.** Schon im Vorjahr musste die jährliche Muttertagsfeier in St. Georgen aufgrund der Covid-Pandemie ausfallen. Auch heuer lässt die aktuelle Situation die beliebte Veranstaltung nicht zu. „Um den Müttern Danke zu sagen, gehen wir in diesem Jahr einen anderen Weg“, so Bürgermeister Franz Gangl. Beim „Muttertag to go“ will der Sozialausschuss der Gemeinde mit einer kleinen, süßen Aufmerksamkeit und einem Blumengruß den Müttern eine Freude bereiten. Am Samstag, dem 8. Mai, können sich von 14 Uhr bis 16 Uhr die Mütter ihren Muttertagsgruß von den Abholstationen mitnehmen: 1. Vollern – Gasthaus Kellerwirt, 2. Eching – Dorfplatz bzw. bei Schlechtwetter im Gemeindefoyer, 3. St. Georgen – Pfarrhof, 4. Holzhausen – GH Traintinger.



## WALS-SIEZENHEIM

### Pfarr Siezenheim unterstützt Erdbebenopfer in Kroatien

Die Pfarre Siezenheim hat dazu aufgerufen, bei der Spendenaktion „Bauern helfen Bauern“ für die Erdbebenopfer in Kroatien mitzumachen. Ein Holzhaus soll einer Familie im Erbebengebiet ein neues Zuhause geben. Von den Vereinen der Gemeinde konnte eine Summe in Höhe von

7800 Euro gesammelt werden. Anlässlich des Siezenheimer Kirchtags erfolgte am 18. April die Spendenübergabe an die Gründerin der Hilfsorganisation, Doraja Eberle. Am Foto von links: Diakon Albert Hötzer, Initiator Johannes Crepaz, Ferdinand Brucker, Frauenrunde-Obfrau Andrea Rabl, Bgm. Joachim Maislin-

ger, Doraja Eberle, Pfarrer Johann Reißmeier, Kameradschaftsobmann Bernd Huber, USC-Siezenheim-Obfrau Daniela Gruber, SKUSI-Obmann Hermann Göschl, Anton Hofer vom Musikverein Siezenheim und Bernhard Schwarzenberger von den Siezenheimer Krampussen.

BILD: GEMEINDE WALS-SIEZENHEIM